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Fratelli d’Italia insiste: “La sicurezza non è tra le priorità
dell’amministrazione comunale di Legnano”
Redazione · Thursday, April 24th, 2025

Prosegue, a Legnano, il dibattito sulla sicurezza in città. Oggi, torna a manifestarsi il Circolo
Carlo Borsani – Fratelli d’Italia. Dopo un prima riflessione e la risposta del vice sindaco Anna
Pavan, ecco una ulteriore considerazione.

Gentile Assessore,
Fratelli d’Italia parla di sicurezza da quattro anni e mezzo, non usiamo fatti di cronaca per fare
campagna elettorale, bensì parliamo di ciò che accade in città e se tutto questo vi mette in
difficoltà nei confronti della cittadinanza dovreste fare una profonda riflessione.
Per aumentare lo stato di sicurezza urbana, tutto il Centrodestra ha fatto proposte che puntualmente
avete respinto. Avete fatto delle scelte politiche chiare, che hanno impegnato risorse di un bilancio
da oltre 100 milioni di euro, molti impegni finanziari vi sono stati contestati da tutto il centrodestra
in quanto spreco in relazione alle esigenze primarie della città e ora chiedete a noi dove reperire
fondi?
Avreste dovuto aumentare le risorse da investire sulla sicurezza a copertura di tutto quello
che sarebbe stato necessario fare. Se altre città con un numero di abitanti simili al nostro,
spendono più di noi in sicurezza urbana, un motivo ci sarà non crede? La prevenzione e
l’educazione sono importanti ma c’è bisogno di tanto tempo per raggiungere risultati apprezzabili,
le telecamere servono solo a fatti accaduti mentre si deve mirare per quanto possibile ad evitare
accadimenti, l’obiettivo primario e immediato deve essere quello di agire per fermare fin da subito
le azioni criminose che si stanno verificando, scongiurando non accadano fatti di gravità maggiore.
Il problema di fondo è la visione politica, la sicurezza non è tra le vostre priorità.
Ma proviamo a cambiare modalità, lasciamo da parte le beghe di Palazzo, non si occupi di noi, si
rivolga direttamente ai cittadini e provi a convincerli della bontà del vostro operato spiegando
nel concreto i risultati che avete raggiunto in questi anni con la vostra strategia sulla sicurezza.
Cordiali saluti
Circolo Carlo Borsani
Fratelli d’Italia Legnano
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